

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Der Volksfreund. 1901-1932 1907

147 (28.6.1907) Zweites Blatt

1904 erhielt der Angeklagte, der inzwischen nach Karlsruhe bezogen war, die Verurteilung einer Geldstrafe von 100 Mk. und 16 Prozent Haftstrafe...

Der Peters-Prozess.

München, 26. Juni 1907.

Zweiter Verhandlungstag. — Vormittagsitzung. Schon lange vor Beginn der Vormittagsitzung des zweiten Verhandlungstages hatten sich zahlreiche Personen vor dem Eingang des Sitzungssaales eingefunden...

Rechtsanwalt Bernheim stellte den Antrag auf Ladung der Herrin Elisabeth Brunnstein von der Niemerfermiedische Handelsschule hier. Diese Dame habe im Hause des Gouverneurs von Wissmann verkehrt...

Kapitän a. D. Otto v. Lohberg in Berlin bekommen. Dieser bekundet: Ich war in Afrika, aber nicht in Ostafrika. Im Dezember 1902 und 1903 habe ich mit dem Legationsrat v. Hellwig Unterredungen über Dr. Peters gehabt.

Oberrichter Eder. Ich war im Jahre 1892 in Bagamoyo stationiert. Die Zeugin, die über das Beweisschema der beklagten Partei aussagen sollte, Peters habe aus subjektiven Neigungen die Auspeitschung und Tötung der Weiber vorsehen lassen...

Generalleutnant v. Liebert: Ich habe die Liebernahme des Kapitän v. Bronsart in die Wissmannsche Expedition übermittelte und habe ihn dann im Jahre 1897 wieder gesehen in Dar-es-Salam, aber nicht mehr als Offizier...

Generalleutnant v. Liebert: Ich habe die Liebernahme des Kapitän v. Bronsart in die Wissmannsche Expedition übermittelte und habe ihn dann im Jahre 1897 wieder gesehen in Dar-es-Salam, aber nicht mehr als Offizier...

Ein Neugieriger. Kunzmaier & Jüngerl-Berlin sagt aus: Im Jahre 1891 lernte ich auf einer wissenschaftlichen Expedition nach dem Küstengebiet Dr. Peters kennen.

Die Sachverständigen über die Prügelstrafe. Es entspann sich nun unter den Sachverständigen eine Debatte über die Verurteilung der Prügelstrafe seitens der Führer von Privatexpeditionen.

Zeuge Kühnert meint: Ich habe nur im alleräußersten Falle von dem Nichtigkeitsrecht Gebrauch gemacht.

Oberrichter Eder: Es sei für den Reisenden oder Führer einer Privatexpedition absolut unmöglich, ohne Prügelstrafe auszukommen...

Generalleutnant v. Liebert: Ich habe die Liebernahme des Kapitän v. Bronsart in die Wissmannsche Expedition übermittelte und habe ihn dann im Jahre 1897 wieder gesehen in Dar-es-Salam...

Einer, der nicht prügelt. Junge Eugen Wolf: Meine Leute habe ich nie geprügelt, sondern sie zwei bis drei Tage ohne Nahrung eingesperrt.

Provincial-Angeklagter führt aus: Die Prügelstrafe in den Kolonien ist notwendig, aber vielleicht nicht so sehr zu handhaben wie bisher.

Einer von der Peters-Affäre. Arndt, Reichs- und Landtagsabgeordneter, bekundet: Lieber die einzelnen Dinge habe ich keine Kenntnis, bis Dr. Kaiser gelegentlich eines Besessens, das ein kleiner Kreis von Kolonialfreunden veranstaltet hatte...

Zeuge v. Beckler: Ich habe nur im alleräußersten Falle von dem Nichtigkeitsrecht Gebrauch gemacht.

Generalleutnant v. Liebert: Ich habe die Liebernahme des Kapitän v. Bronsart in die Wissmannsche Expedition übermittelte...

Generalleutnant v. Liebert: Ich habe die Liebernahme des Kapitän v. Bronsart in die Wissmannsche Expedition übermittelte und habe ihn dann im Jahre 1897 wieder gesehen in Dar-es-Salam...

Zeuge v. Beckler: Ich habe nur im alleräußersten Falle von dem Nichtigkeitsrecht Gebrauch gemacht.

Generalleutnant v. Liebert: Ich habe die Liebernahme des Kapitän v. Bronsart in die Wissmannsche Expedition übermittelte...

Generalleutnant v. Liebert: Ich habe die Liebernahme des Kapitän v. Bronsart in die Wissmannsche Expedition übermittelte und habe ihn dann im Jahre 1897 wieder gesehen in Dar-es-Salam...

Generalleutnant v. Liebert: Ich habe die Liebernahme des Kapitän v. Bronsart in die Wissmannsche Expedition übermittelte...

Generalleutnant v. Liebert: Ich habe die Liebernahme des Kapitän v. Bronsart in die Wissmannsche Expedition übermittelte und habe ihn dann im Jahre 1897 wieder gesehen in Dar-es-Salam...

Gewerkschafts-Kartell Karlsruhe. Sonntag den 7. Juli 1907 nachmittags 3 Uhr bis abends 11 Uhr im Etablissement Kühler Krug Grosses Garten-Fest Vokal- und Instrumental-Konzert, Tanz, Kinderbelustigungen etc.

„Freie Turnerschaft“ Pforzheim. Gartenfest. Am Sonntag den 30. Juni findet im „Reisenfeller“ von nachmittags 3 Uhr ab unser Gartenfest statt.

Aufforderung. Diejenigen Personen, welche mit der Beschaffung des Kostenerlasses für im Anaben-Handwerkunterricht bezogene Rohmaterialien...

Die allein unter den Vorprüfungen und Kontrolle des hiesigen Ortsgesundheitsrates bestehende älteste Milch-Anstalt E. Birkenmeier, gegründet 1871.

Wichtig! Jeder Arbeiter verlange und trinke überall nur Alfina-Brause. weil wohlschmeckend und erfrischend, weil bekömmlich und bitter, weil die beste von Allen!

Färberei und chem. Waschanstalt D. Lasch. Telefon 1953. empfiehlt sich im Färben und Reinigen aller in dieses Fach einschlagenden Arbeiten...

Blaue Anzüge prima Qualität 4.50 empfiehlt 2929.22 Mellinger-Goldfarb zur billigen Quelle, Briegstr. 12.

Zauber. Verleiht jedem Mensch ein raffines, jugendliches Aussehen, reizt, weckt, sonnnet die Haut u. löst die Linien. Alles dies erzeugt Zauberpilz...

Herren- und Knaben-Kleider. wirklich prachtvolle Neuheiten vorzüglich in Schnitt und Verarbeitung...

Divan. neue, hoch, Kameelfellenbau mit Hochhaar von 45, 50 und 60 Mk. an, schöne Stoffen 35 Mk. Großes Auswahlgut, sol. feinstgefeilte Arbeit...

Bitte zu lesen! Selbste meine acht indigoblauen Arbeits-Anzüge in empfehlender Erinnerung. Der Preis für nur 4 Mk.